

# JIS.CO.ID

## Serda Mulyono Babinsa 0602-19/Cikande Bersama Warga Bangun Jalan Desa

Aang Nopriyadi - [SERANG.JIS.CO.ID](http://SERANG.JIS.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 11:24



Serang – Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-19/Cikande Kodim 0602/Serang Sersan Dua (Serda) Mulyono, bersama-sama dengan warga turut serta dalam sebuah kegiatan karya bakti pengecoran jalan, bertempat di Kampung Telaga Desa Bakung, Kecamatan Cikande, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (25/04/2024).

Serda Mulyono menjelaskan kegiatan ini mendapat respons positif dari Kapten Inf Jakson Beay, sebagai Danramil 0602-19/Cikande, sesuai perintah Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi. Dimana kerjasama yang terjalin antara Babinsa dan warga dalam kegiatan karya bakti, merupakan wujud nyata gotong royong dan kepedulian terhadap infrastruktur desa. Kolaborasi yang baik tentunya akan memberikan dampak positif, bagi kemajuan pembangunan desa.

“Partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting dalam membangun lingkungan yang lebih baik. Kegiatan seperti ini tidak hanya memperbaiki infrastruktur jalan, tetapi juga mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan rasa kebersamaan di antara seluruh elemen masyarakat.” Ujarnya.

Lanjutnya, sebagai Babinsa mengungkapkan kebanggaannya atas sinergi yang selalu tercipta, antara Babinsa dan warga melalui kegiatan karya bakti pengecoran jalan di Desa Bakung. Mulyono menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap semangat gotong royong yang tercermin dari partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat.

“Saya sangat bangga melihat semangat gotong royong seluruh warga, inilah bukti bahwa dengan kerja sama dan kebersamaan, kita dapat mencapai hal-hal besar untuk kemajuan desa kita. Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh warga yang telah mendukung kegiatan,” ujar Babinsa.

Tampak hadir juga Roni selaku Kepala Desa Bakung, Nurdin Ketua BPD Bakung, Masduki Ketua Rt.013 dan Warga Rt. 013 serta seluruh lapisan masyarakat setempat yang bersatu padu bahu-membahu, menunjukkan semangat gotong royong yang tinggi untuk memajukan lingkungan sekitar.